



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES.

DECLARA

Su beneplácito y reconocimiento a la pareja de baile Diego Ortega y Aldana Silveira por haber logrado el 2° puesto en el Mundial de Tango BA 2024, en la categoría Tango Pista, realizado en la ciudad de Buenos Aires el 27 de agosto del corriente año.

Lic. FERNANDA DIAZ Diputada Provincial Bioque Unión Por La Patria H.C. Diputados Pda, de Bs. As.





FUNDAMENTOS

Diego Ortega (Colón) y Aldana Silveira (Monte Grande), finalizaron segundos en el Mundial de Tango BA 2024, en la categoría de Tango Pista.

El Mundial de Tango, que se celebra cada año en la ciudad de Buenos Aires, es considerado el certamen más importante de esta disciplina a nivel global.

Desde el 14 de agosto, Buenos Aires se convirtió en el epicentro del universo del 2×4, con actividades que incluyeron orquestas y ensambles, espectáculos de danza, clases temáticas, exhibiciones de baile, milongas, feria de productos, homenajes, cine, videoclips, muestras, presentaciones de libros y un cierre de lujo en el Teatro Colón, de la mano del maestro Néstor Marconi.

En esta 21ª edición no solo batió récords en participación, con 750 parejas de 53 países diferentes que compitieron a lo largo de la ciudad, sino que también consolidó a Buenos Aires como el epicentro del tango a nivel mundial.

Fue una notable representación de Colón en un evento que reunió a figuras consagradas del género y a nuevas generaciones, ofreciendo lo mejor de la escena tanguera contemporánea

La competencia tuvo su cierre en el Movistar Arena, donde se vivió una premiación sumamente emotiva para todas y todos los espectadores y competidores ganadores de las distintas categorías. Es ahí donde la pareja bonaerense se destacó entre las mejores en el baile emblemático de nuestra cultura argentina, resultando subcampeona de la categoría Tango Pista, con una diferencia mínima frente a la pareja ganadora.

EXPTE. D. 76 78 124-25



Entre los y las bailarinas que representaron a Colón en las diferentes instancias del Mundial, se encontraban Alejandro Quaglia (Colón) y Lucia Barrios, Luis Cappelletti (Colón) y Vittoria Franchina, Leandro Vilche, Gabriel Pérez, Rosario Gómez, Gonzalo Pratti y Evangelina Ostoich, quienes han tenido una destacada participación.

Este logro es el resultado de semanas de preparación y de su incansable trabajo para perfeccionar su arte, y que lo hayan podido coronar en este torneo, es una muestra más de su inagotable talento.

Es por esto, que queremos reconocer a esta pareja bonaerense por este extraordinario logro y por ser verdaderos embajadores del tango argentino.

Por todo lo detallado a modo de resumen, es que solicito a las legisladoras y legisladores de este Honorable Cuerpo Legislativo que me acompañen en la presente iniciativa.

Lio. FERN'AND'A'DIAZ Diputada|Provincial Bioque Unión Por La Patria H.C. Diputados Pda. de Bs. As.